

Los Amigos del Pueblo Saharaui organizan una charla y concierto en el centro social Severo Ochoa

17/05/2017



La Concejalía de Solidaridad y la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui del Vinalopó organiza el **20 de mayo una mesa redonda, a las 18 horas, en el centro social Severo Ochoa**, para hablar de la **situación del pueblo saharauí "para que no caiga en el olvido"**. Participarán del delegado del Frente Polisario en Alicante, Ahmed Salem, y el presidente de la Asociación de Inmigrantes del Sáhara Occidental para Alicante, Salami Mahamud, entre otros.

Se ha elegido precisamente el 20 de mayo por ser una fecha especial ya que fue cuando comenzaron las actividades para recuperar el territorio ocupado. Después habrá un concierto de música magrebí a cargo del grupo Kifach, las 20:30 horas en la plaza del centro Severo Ochoa, donde habrá también una jaima donde se servirá te y dulces, además de productos de artesanía saharuí y se harán tatuajes de henna.